

平成30年度 さいたま市立三橋中学校 学校だより



架け橋

第1号

(平成30年4月9日発行)

ホームページ：<http://mihashi-j.saitama-city.ed.jp/>

E-mail：mihashi-j@saitama-city.ed.jp

学校教育目標：ゆたかに・かしこく・たくましく

温かさと粘り強さ

校長 永岡 良規

希望あふれる新年度の始まりです。本日、169名の新入生を迎え、生徒数481名、16学級で三橋中学校の平成30年度がスタートいたしました。

本日の始業式、入学式では、中学校生活を送っていくうえで大切にしてほしいこととして、次のような話をいたしました。

一つ目は「温かい気持ちをもって人に接してほしい」ということです。

「GR e e e e N」というグループの「遙か」という曲の中に、「気がつけば、いつも誰かに支えられ、ここまで歩いた。だから今度は自分が誰かを支えられるように」という歌詞があります。この歌詞のように、みなさんが普段から「温かさ」をもって人に接することを心がけていれば、自分が悲しくなった時や悩んだ時に、周りの誰かがそれまでのみなさんのようにきっと温かい手を差し伸べて支えてくれるはずです。人は一人では生きていくことはできません。みなさんが互いに人を思いやる温かい気持ちをもってほしいと思います。そして、温かさのある学校にしていきたいと思います。

二つ目は「粘り強く挑戦する気持ちを持ち続けてほしい」ということです。

中学校生活では、授業はもちろんのこと、学校行事、生徒会活動、部活動などみなさんが活躍する場面がたくさんあります。そしてそれはみなさんが成長する機会でもあります。しかし試練の場になるかも知れません。しかし試練になったとしても、粘り強く挑戦し続け、その試練を乗り越えてほしいと思います。一度や二度失敗したからと言ってあきらめないでほしいと思います。もしもあきらめてしまいそうになったら、先生方に相談してください。きっと相談にのって応援してくれます。それを力にして粘り強く挑戦し続けてほしいと思います。試練を乗り越えた体験は、必ず人を大きく成長させることにつながります。

本校は創立71年に入ります。今年度は70年という輝かしい伝統の上に新たな伝統を重ねていくためのスタートでもあります。諸先輩方、保護者の皆様、地域の皆様方の本校に対する熱い思いと期待に応えるべく、教職員一同、力を合わせて、よりよい学校づくりのために日々の教育活動に全力で取り組んでまいります。皆様方には、今年度も変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。